

ACTUALIDAD / ARTE & CULTURA / CHILE / CONCIERTO / ESPECIALES /
PALESTINA LIBRE

“Gaza Resiste, Palestina Existe”: La Cisterna se une en un acto cultural y solidario por Palestina

El Ciudadano · 16 de junio de 2025

El Estadio Municipal de La Cisterna vibrará este 22 de junio con el acto cultural y solidario “Gaza Resiste, Palestina Existe”.



GAZA RESISTE, PALESTINA EXISTE

EL DERECHO DE VIVIR EN PAZ



DOMINGO

22

JUNIO

16:00

21:00 HRS.

FOODTRACKS

FERIA GRÁFICA Y
EMPRENDEDORES
PALESTINOS

LOS MISERABLES

JUANITO AYALA

SONORA DE LLEGAR

LIRICISTAS

DÍASPORA TRÍO

NICKLA 12



ENTRADA LIBERADA
(COLECTA EN APOYO A FAMILIAS PALESTINAS)

EXPLANADA ESTADIO MUNICIPAL DE LA CISTERNA
(INGRESO AV. JOSÉ JOAQUÍN PRIETO N°760, LA CISTERNA)

El próximo domingo 22 de junio, la explanada del Estadio Municipal de La Cisterna se convertirá en un espacio de resistencia y esperanza con el acto cultural y solidario “**Gaza Resiste, Palestina Existe**”.

El evento, organizado por **Acción por Palestina**, el **Comité Chileno de Solidaridad con Palestina y Sabotaje**, busca **denunciar el genocidio en Palestina** y movilizar **apoyo humanitario** para las comunidades afectadas.

Música, arte y compromiso

A partir de las 16:00 horas, el evento gratuito y abierto al público ofrecerá un cartel musical de primer nivel con artistas como **Los Miserables, Juanito Ayala, Sonora de Llegar, Liricistas, Diáspora Trío y Nickla 12**.

Además, habrá una feria gráfica, emprendimientos palestinos y foodtrucks, creando un ambiente de encuentro y conciencia.

Por el derecho a vivir en paz

“Este domingo 22, en el Estadio Palestino de La Cisterna, desde las 4 de la tarde en adelante, vamos a realizar un tremendo acto político y cultural por la libertad de Palestina y por el derecho del pueblo palestino de vivir en paz”, afirmó Joel Olmos, alcalde de La Cisterna y uno de los organizadores.

“No es guerra, es genocidio”, sentenció el edil, destacando la urgencia de alzar la voz contra las injusticias.

Los fondos recaudados se destinarán a familias palestinas refugiadas en Chile y a campañas de ayuda humanitaria para quienes resisten en Gaza.

“Mientras el genocidio del pueblo palestino continúa ante los ojos del mundo, nos negamos al silencio y la indiferencia. La solidaridad no es solo un gesto, es compromiso y resistencia activa”, declararon los organizadores.

El Estadio Municipal, emblemático para la comunidad palestina en Chile, será el escenario perfecto para esta “trinchera de arte y música”.

Aunque la entrada es liberada, se invita a los asistentes a contribuir con un aporte monetario en el lugar para apoyar a los refugiados palestinos.

“Estamos por la libertad y la paz para el pueblo palestino”, enfatizó **Olmos**, subrayando el mensaje de unidad y compromiso que resonará este domingo en La Cisterna.

Fuente: El Ciudadano